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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses „Inneres und Sport“ 
Sitzungstag: Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
05.06.2018 16:30 Uhr  17:45 Uhr  Reitanlage Mahndorf 
        Am Deich 6 a, 28307 Bremen 
Vom Ortsamt 
Herr Jörn Hermening 
Frau Silke Lüerssen 
 
Vom Fachausschuss 
Frau Christa Nalazek in Vertretung für Frau Gabriele Bredow 
Herr Hans-Peter Hölscher 
Herr Heinz Hoffhenke 
Frau Waltraut Otten in Vertretung für Herrn Uwe Jahn 
Herr Gerhard Scherer in Vertretung für Herrn Christian Meyer 
Herr Johann Oppermann 
 
Als Gäste 
Frau Christine Tauke (Reitverein am Deich e. V.) 
 
sowie interessierte Bürger*innen 
 

TOP 1: Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.03.2018 
 
TOP 2: Vorstellung des Reitclubs am Deich e. V.  
 
TOP 3: Verschiedenes 

 
Vor Sitzungsbeginn erfolgt ein Rundgang über das Gelände des Reitvereins am Deich e. V. 
Anschließend eröffnet Herr Hermening die Sitzung und bedankt sich bei Frau Tauke, dass 
die Sitzung des Fachausschuss „Inneres und Sport“ heute beim Reitverein am Deich e. V. 
stattfinden kann. Da zum mit der Einladung versandten Vorschlag zur Tagesordnung von 
den Fachausschussmitgliedern keine weiteren Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche 
geäußert werden, wird dieser als Tagesordnung beschlossen. 
 
TOP 1: Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.03.2018 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 06.03.2018 wird genehmigt.  
 
TOP 2: Vorstellung des Reitclubs am Deich e. V.  
 
Frau Tauke stellt sich und den Reitverein am Deich e. V.1 vor und beantwortet die Fragen 
der Ausschussmitglieder. 
 
Auf die Frage von Herrn Hermening, ob Frau Tauke Fragen / Wünsche an den Ausschuss 
habe, antwortet Frau Tauke, dass sie sich verkehrliche Maßnahmen für die Wege zum 
Mahndorfer See wünsche. Ab dem Mahndorfer Deich ziehe sich der Weg „schnurgerade“ als 
Einbahnstraße bis zum Parkplatz am Mahndorfer See. Diese Wege würden als 
„Rennstrecke" von Kfz-Fahrer*innen genutzt und die Sicherheit von Menschen und Tieren 
gefährden.  
 
Das Thema soll wieder aufgerufen werden; vom Ortsamt wird eine Abstimmung bzgl. der 
Aufstellung einer Geschwindigkeitsmesstafel mit den zuständigen Stellen erfolgen. 
 

                                                           
1
 Siehe unter http://reitclub-am-deich.de/ 
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TOP 3 Verschiedenes 
 
Das Thema „Wanderarbeiter“ in der Hemelinger Bahnhofstraße wird kurz diskutiert und soll 
zunächst zur weiteren Behandlung im Koordinierungsausschuss beraten werden. 
 
 
 
gez. Hermening  gez. Hoffhenke  gez. Lüerssen 
Vorsitz    Sprecher   Protokoll 


